



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>530 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>350</b>
Prix	<b>833 000 €</b>

# Vaison-la-Romaine

## Maison à vendre (84110)

A vendre, au cœur d'un charmant hameau provençal au pieds du Mont-Ventoux provençal, cette propriété de village en pierre offre une atmosphère authentique et un potentiel exceptionnel pour une résidence principale ou un gîte de charme. Surface habitable de 180 m<sup>2</sup> dans la partie habitable principale, avec possibilité de créer un gîte indépendant. Partie ancienne à restaurer sur 3 niveaux, présentant un potentiel d'aménagement supplémentaire. Terrain clos et paysagé de 1 140 m<sup>2</sup> avec une piscine chauffée, fournissant un espace extérieur idyllique pour se détendre et profiter du climat ...

*For sale, in the heart of a charming Provençal hamlet at the foot of Mont-Ventoux, this stone village property offers an authentic atmosphere and exceptional potential for a main residence or a charming cottage. Living area of 180 m<sup>2</sup> in the main living area, with possibility of creating an independent cottage. Old part to restore on 3 levels, with additional development potential. Enclosed and landscaped plot of 1,140 sqm with a heated pool, providing an idyllic outdoor area to relax and enjoy the Provençal climate. Stone part of 350 m<sup>2</sup> to restore allowing the realization of additional dwellings ...*

## CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

